



35. Ziel-& Sternfahrt (03.10. - 07.10.2018) nach Goslar

Tag 1, Mittwoch 03.10.2018

44 Teilnehmer hatten sich für die Ziel-& Sternfahrt angemeldet, hiervon 20 für die Suchfahrt und 24 als Zielfahrer.

Für die Suchfahrt ging es um 11.00 Uhr in Göttingen los mit einer Aufgabe aus dem Turniersport. Manfred Winters hatte eine ca. 90 km langen Tour durch den Harz ausgearbeitet, Ziel Goslar. Die Teilnehmer mussten nach VFV Schildern fahren, Bilder finden und die dazugehörigen Fragen beantworten. Die Zielfahrer fuhren Goslar direkt an.

Um 18.30 Uhr wurden alle Teilnehmer bei einem Sektempfang mit anschließendem Dinner-Bufferet vom Vorsitzenden des ACBL Rös Rath begrüßt. Die Teilnehmer hatten sich viel über die Suchfahrt zu erzählen.

Tag 2, Donnerstag 04.10.2018

Volles Programm: Um 9.45 Uhr startete die Fahrt durch den Harz mit der ersten Station Hahnenklee, die Stabkirche, 1908 eröffnet und komplett aus Fichtenholz gebaut.

Hier gab es eine ausführliche Erklärung vom Organisten über die Kirche nebst Orgel, auf welcher danach noch verschiedene Orgelstücke vorgetragen wurden. Zum Abschluss spielte der Organist noch ein Stück auf dem Goslarer Clarion. Weiter ging es an dem Ocker-Stausee über Altenau, Torfhaus; leider war kein Blick auf den Brocken möglich, da dieser von Nebelschwaden verdeckt war. Die Fahrt führte danach über Braunlage nach Wernigerode, wo ein Aufenthalt von 90 Minuten eingeplant war. Pünktlich um 15.00 Uhr ging es weiter über Ilseburg, Stapelburg und Abendrode zum Kloster Wöltingerode. Die hier angebotene Brennereiführung mit anschließender Verkostung wurde von den Teilnehmern sehr gerne angenommen.

Bei einem wieder sehr guten Dinner-Bufferet klang der Tag aus.

Nach dem Essen wurde über das Erlebte rege gesprochen, hierbei konnte man raushören, dass die Tour durch den Harz allen gefallen hatte.



Tag 3, Freitag 05.10.2018

Nach dem Frühstück wurden die Stadtrallye Unterlagen ausgegeben; die Teilnehmer hatten für die Lösung den ganzen Tag Zeit. Bei strahlendem Sonnenscheinwetter ging es los und alle Teilnehmer konnten ihre Unterlagen (Fragen) mehr oder weniger richtig ausgefüllt, abends im Hotel abgeben. Nach dem Dinner-Buffer wurde heiß und emotional über die Fragestellungen und Zuordnungen der Bilder diskutiert und debattiert.

Tag 4, Samstag 06.10.2018

Bei wiederum strahlendem Wetter mit nahezu sommerlichen Temperaturen traf man sich um 11.30 Uhr auf dem Marktplatz zur Stadtführung mit anschließender Innenbesichtigung der Kaiserpfalz. Danach hatten die Teilnehmer frei und konnten den Tag nach eigenen Wünschen bis 17.30 Uhr selbst gestalten. Die Siegerehrung begann um 18.15 Uhr mit einem Sektempfang. Hiernach gab es ein vorzügliches 4-Gänge-Menü; zwischen Hauptgericht (rosa gebratenes Roastbeef mit Gartengemüse und Kartoffelgratin) und Dessert wurden die Sieger geehrt:

Sieger Stadtrallye, nach Stichfrage:	Franz Maria Schmitter, Mönchengladbach
2. Platz	Christa u. Dr. Heinz Fliegert, Essen
3. Platz	Ulla u. Bernd Kohlgrüber, Berg. Gladbach

Sieger Sternfahrt:	Ulrike u. Harry Müller, Herkenrath
2. Platz	Anne u. Kalle Borschers, Kürten
3. Platz	Franz Maria Schmitter, Mönchengladbach

Bei feuchtföhlichen Diskussionen über Sinn und Unsinn der Fragen saßen die Teilnehmer noch lange beieinander.

5.Tag, Sonntag 07.10.2018

Tag des Abschieds: Nach dem Frühstück verabschiedeten sich die Teilnehmer voneinander mit dem Wunsch sich 2019 in Rothenburg o.d.T. gesund wiederzusehen. Alle waren sich einig, dass es wieder einmal eine gelungene und harmonische Ziel- & Sternfahrt war und bedankten sich beim AC Bergischer Löwe.